



Pièces	4 Pièces
Superficie	134 m²
Référence	3760230
Prix	1 750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au sein d'une résidence de standing avec gardien dans le quartier de la Basse Californie, Amanda Properties vous propose un bel appartement aux beaux volumes situé en dernier étage, traversant et offrant une belle vue mer panoramique. L'appartement est composé d'un hall d'entrée, un vaste double séjour, une cuisine/buanderie et une cuisine indépendante entièrement équipée, une suite parentale avec salle de bain et dressing, deux chambres, deux salles de douches/bains et un toilette indépendant. L'appartement est vendu avec une cave et un double garage.

Amanda Properties proposes you within a residence of standing in the district of the Basse Californie. Magnificent flat located on the top floor, crossing panoramic sea view. The flat is composed of a hall, a kitchen/laundry room, a large double living room, a fully equipped independent kitchen, a master suite with bathroom and dressing room, two bedrooms, two shower/bathrooms, an independent toilet. The flat is sold with a cellar and a double garage.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr